



- めざす児童像
明るい子ども
正しい子ども
強い子ども

○ 学校の教育目標

豊かな心で正しく判断し行動できるたくましい体をもった子どもを育てる
～しっかりととした夢をもち、夢の実現を目指して頑張る子どもの育成～
串間市立秋山小学校 学校だより NO. 5 令和5年8月24日発行

秋山っ子

2学期がスタート

第2学期がスタートしました。夏休み中に子どもたちが大きな事故や事件に巻き込まれたという連絡はなく、全員元気に2学期のスタートが迎えられたことをうれしく思っています。これも地域や保護者の皆様のご指導、見守りのおかげであると感謝しています。

2学期の主な行事としては、10月に北方小との合同運動会、5年生が参加するふれあい体験活動、11月に市音楽会、市陸上記録会、地域の皆さんとのグラウンドゴルフ交流会、12月には大東小との合同持久走記録会、福島小との交流学習が予定されています。どの行事も地域の方や他校の児童とふれ合う絶好の機会ですので、保護者や地域の皆様や他の小学校、関係機関にご協力いただきながら、より教育効果が高まるよう計画・準備し、実施していきたいと考えています。皆様のご理解とご協力をよろしくお願いします。

秋山クリーン活動

7月18日（火）の5校時に今年度1回目の「秋山クリーン活動」を実施しました。はじめに校長が話をしました。次の3つことを確認しました。

- 平成3年度に始まった歴史と伝統ある行事であること（今年度が33年目であること）



- 自分たちの地域（通学路）をきれいにする活動であること
- 日頃からお世話になっている地域のため（恩返し）の活動であること



その後、2グループに分かれてAグループは小城久保、秋山地区、Bグループは倉掛地区のごみ拾いをしました。秋山公民館で合流し、ごみの分別をしました。燃やせるごみ、ペットボトル、空き缶の3つに分けました。最後に振り返りをしました。児童全員が感想を発表しました。



- いろいろなごみをひろってきれいになってよかったです。
- チームで協力してひろえてよかったです。
- かくれているごみや小さなごみも拾えてよかったです。

等の感想が聞かれました。みんなで力を合わせて通学路等がきれいになってよかったです。2回目は、12月に行う予定です。

性に関する指導

7月20日（木）にそれぞれの学級の学級活動の時間に担任と養護助教諭による性に関する指導を行いました。3校時は3・4年生を指導しました。



「自分やほかの人の体を大切にするにはどうすればよいか」ということで、プライベートゾーンという言葉を押さえ、自分が嫌な思いをしたり、相手に

いやな思いをさせたりしないためにはどうすればよいか（見ない、見せない、さわらない、さわらせない）ということについて考えました。5校時は5年生の指導を行いました。3・4年生と同じく、「自分やほかの人の体を大切にするにはどうすればよいか」ということで、プライベートゾーンに加え、人との距離感（体の距離感と心の距離感）やSNSとの付き合い方についても考えました。実際に、先生や友だちとの体と心の距離感を確かめたことで、心地よい距離感は人によって違うことが実感できたようです。最後に距離感が守られないときやプライベートゾーンを触られたときはどうすればよいか（①いやだとはっきり言う②その場から離れる③安心できる大人に相談する）について考えました。



千羽鶴贈呈式

7月21日（金）の1校時に千羽鶴贈呈式を体育館で行いました。この行事は、千羽鶴を県原爆被害者の会の方に贈呈する式です。贈呈した千羽鶴は、長崎の原爆記念の日に爆心地から600mのところにある長崎県の長崎市立山里小学校に届けていただきます。この活動は、昭和58年度から始まり、今年度が40年目になりました。代表で3年生の児童が県被爆者の会副会長、串間支部長の郡司様に本校の5名の児童、その家族、そして職員が5月から作り始めた千羽鶴とメッセージカードを贈呈しました。その後、5年生の児童が代表でお礼のことばを述べました。最後に郡司様から話を聞いていただきました。秋山小学校の児童、保護者、職員が平和への願いや思いを込めて作った千羽鶴です。その願いや思いが日本中、世界中に広がっていくことを願っています。



サマースクール

7月31日（月）にサマースクールを実施しました。今年度も本校の卒業生（中学生）に声をかけ、2名の中学生が参加してくれました。はじめの会では、日程の説明や自己紹介をしました。はじめの会をしたあと、まずは、学習会ということで、夏休みの課題に取り組みました。中学生のお姉さんたちが優しく分かりやすく教えてくれました。学習会の後は中学生に中学校の様子を教えてもらいました。宿題の量などについて質問をしていました。その後は、体育館でドッジビーやミニテニスをしました。最後は、玄関前に集まって終わりの会をしました。終わりの会では、全員が感想を発表し、最後に校長が話をしました。久しぶりに会った中学生にはじめは照れもあったようでしたが、中学生から積極的に話しかけてもらい、楽しく過ごすことができました。参加してくれた2名の中学生の皆さん、ありがとうございました。



今年度の運動会のご来賓について

今年度からの北方小との合同運動会のご来賓につきましては、新型コロナウイルス感染症が5類に変更になりましたが、合同での開催ということもあり、北方・秋山地区の各関係機関の皆様と学校評議員（本校は、秋山の教育を語る会の委員）のみとさせていただきます。ご了承ください。